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来自榆林的选手马静

是个民歌歌手，她身穿大
红色的民族服饰上台后，
表示要演唱一首陕北民歌
《三十里铺》，主持人转身
问男百搭是否能对唱，仝
欣尴尬地摇摇头，说自己
不会唱这首歌，愧对 “百

搭”称号。马静转向坐在台
下一同前来陪伴的老乡，
穿着白色坎肩、头缠白羊
肚毛巾的老乡只好仓促上
台。两人对唱的一首陕北
民歌《三十里铺》高亢嘹
亮、婉转悠扬，深深打动了

在场的三位评委。
让人意想不到的事就

在马静下台之后发生了，
韩晓率先对仝欣开炮，“现
在的年轻人，都不懂得要
多做功课了！仝欣，我不客
气地说，你离‘百搭’的称

号还很远。你之前的配唱
也很差劲，错词就不说了，
很多地方还变调改音，完
全显露出你对歌曲的不了
解。那么多经典的歌被你
这样改了，实在太让我无
法容忍了。”一席话说罢，

仝欣的面子挂不住了，面
色由红转白，脸上表情非
常复杂，有委屈，有伤心，
但更多的是震惊。一会儿，
他才开口辩解道：“我是人
脑，不是电脑！我是绿叶，
只是做好陪衬。您是前辈，

您自己怎么不试试，如果
你觉得我不行，那我不唱
了。”说完，仝欣头也不回
地走下台去。现场寂静无
声，场面尴尬。

之后的下半场比赛中，
只有女“百搭”叶碧莲一个

人继续站在台上，而仝欣面
色凝重，一个人呆在后台。
经过现场导演百般劝说，他
才勉强完成了昨天的配唱
赛，但仝欣向节目组表示，
如果韩晓不走，他将中止与
“绝对唱响”的合作，不再

参加之后的比赛。
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事后，记者采访了歌手

韩晓。1994年韩晓因《我想
去桂林》一曲而跻身国内
当红歌手行列，用他自己

的话说 “整日被掌声和明
星的光环所包围，都不知

道自己是谁了。”1997年，
韩晓又唱响轻松诙谐的
《大头皮鞋》，再度引起歌
坛关注。之后，歌迷们发现
韩晓从他们的视线中消失
了。“这些年你都去了哪
里？”记者问。韩晓感叹

“一言难尽”：“我先是下
海经商，后又以环保爱好
者的身份到广东担当了一
名专业潜水员，每天穿上
潜水服下海采集海底生物
标本，非常辛苦。2002年复
出歌坛，并利用两年时间

做了一张专辑《懂了》，在
为这首歌拍摄MV的路上，
又不幸出了车祸，颅底骨
折，在医院躺了半年才恢
复。”如今的韩晓，与北京
一家唱片公司签约，准备
再战歌坛。

眼下像“超女”“梦想
中国”“加油，好男儿”之
类的赛事让人眼花，担当
评委的李咏、孙悦、伍思凯
等明星同样备受关注。韩
晓开玩笑说他现在自报家
门时，就直说“我是著名过

气歌手韩晓”，他认为当评
委需要一定的资历和对歌
手的鉴赏力，因为自己曾
是歌手，经历过歌坛的风
风雨雨，更因为已 “过
气”，才最适合担当评委。

与其他赛事不同，《绝

对唱响》选拔的是新一代
男女对唱组合，韩晓觉得
这一招很有新意。他说眼
下国内歌坛已很少产生像
上世纪80年代王洁实、谢
丽斯，上世纪90年代毛宁、
杨钰莹这样的男女组合，

以两人组合出名的水木年
华、羽·泉、Twins等也多是
同性歌手，他认为这样的
选拔会让歌手的演唱形式
更为丰富。而提到现场的
那段意外的争执，韩晓淡
淡地说：“我承认自己的情
绪是有点失控！就是我这

脾气闹的，我是完美主义，
眼里容不下半点沙子。虽
然这个小男生已经相当不
错，但我觉得他上台的状
态、配唱的水平都不够水
准，我实在憋不住了，如果
说伤了他的自尊心，那对

不起，但我总觉得年轻人
就应该多点挫折才好。”
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向研是西安的一名流

浪歌手，靠在地下过道里
弹唱乞讨为生。但是贫困
的生活并没有消磨他的音
乐梦想，他喜欢贴近生
活、抒发理想的歌曲，还
自己创作，他觉得音乐是
他生活的真谛。在第一天

海选比赛时，他以纯净质
朴的歌声给评委留下了最
深的印象。在配唱赛中，
他演唱的是《执著》，“我
想超越这平凡的生活，注
定现在暂时漂泊，无法停
止我内心的狂热，对未来

的执著。”他的歌声、他的
经历、他的流浪气质深深
打动了三位评委。但是，
向研的个性并不适合这样
的对唱比赛，擅长自弹自
唱的向研演绎的对唱情歌
并不理想，所以评委卢中

强一开口就说：“你不属
于这个比赛。”

而身为音乐制作人的

卢中强接着更是一语惊
人：“虽然你不能晋级，但

是我要带你去北京。我会
为你专门制作歌曲！”此
语引来场下掌声雷动。由
于向研没有什么积蓄，卢
中强在赛后十分关心地把
向研叫到一旁，让向研去
办张银行卡，自己会把去

北京的路费打到他的卡
上，请他在两周后去北京
录歌曲小样。而且卢中强
表示会尽快把歌 曲 的
DEMO版寄给向研听。
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西安赛区配唱赛选手

在造型和道具上下足功夫，
似乎是一场华服的大比拼，
选手们都使出浑身解数，尽
一切可能给评委留下更深
刻的印象。他们在选择道

具上选手也花费不少心思，
玫瑰、雨伞、风车、箱子、吧
凳粉墨登场，好戏连台。

2号邓宁时尚前卫，与
女百搭合唱的也是动感十
足的《恋爱达人》，邓宁在
马甲里藏了一朵玫瑰花，忽
然拿出来献给女百搭，掀起
全场高潮。3号程怀珍外表

有几分男孩子气，手持一个
风车和男百搭合唱《被风
吹过的夏天》，并主动把手
搭在男百搭身上。为了表
达《北极雪》这首歌的意
境，8号选手魏娜在被灯光
热烤的演播现场带来了一

条白色围巾，当她把围巾给
男百搭仝欣戴上时，全场观
众欢呼，以至于评委韩晓非
常羡慕，也让魏娜为自己深
情地戴上围巾。

此次亲友团的海报也
是多姿多彩———“只要有

比赛，魏娜我最爱”、“稀
饭挺你，力争第一”在场
外不断摇晃。10号选手杨
兮在本场比赛拥有最多的
粉丝团，他的粉丝自称稀
饭，甚至统一着装、齐声呐
喊，或许是在他唱《神话》

时稀饭们给了最大的支持
和鼓励，评委被稀饭高昂
的情绪所感染，直接给了
杨兮绝对优先卡。
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“阳光伙伴”总决赛
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“阳光伙伴”采取28人

绑腿跑的比赛形式。28人29
足，50米跑出了9秒09秒的
好成绩，江宁区实验小学德
育处的史致芳主任说大家
都“拼上命了”。赛后她接
受记者采访时说，40名学生
和多名体育老师一起展开

了超负荷的“魔鬼训练”，
“为了不影响期末考试，每
天我们都利用孩子们放学
后的两个小时训练，星期六
和星期天则是从早晨6点半
就开始训练。”艰苦的训练
让很多孩子都瘦了一圈，学

校食堂后勤部特意每天给
每个孩子加了一个鸡蛋和
一个面包。

南京这帮孩子们的目
标曾是：一定要进“民生小
金维他·阳光伙伴”全国前
3名。如今达到目标非常高

兴。史致芳说，“这真是一
个讲究团队精神的好活动，
不仅提高孩子们的体能，也
增强了他们的进取精神。为
了不被淘汰，他们都很积
极。这种精神也被他们带到
了学习中。”

看到南京孩子们拿奖
后相拥在一起，还有人喜极
而泣，放声大哭，林志颖深
受感动：“绑腿跑活动重要
的是协调与坚持，有一个人
不配合就会让集体失败。相
信这段与大家一起奔跑着

冲向胜利的经历，一定会让
孩子们受益终身。”
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中场休息时，大家正准

备休息，一位穿迷彩裤、黑
色背心的帅哥站在了赛场
旁的舞台上，还未等帅哥开
口说话，眼尖的年轻女老师
几乎齐声发出高分贝的尖

叫：“林志颖！”并拼命朝其
挥手。见到老师们尖叫，学
生们也凑热闹一起叫，可脸
上却写满迷惑，他们不认识
林志颖。

台上的林志颖露出经
典笑容，为比赛选手唱歌打

气。小志的阳光笑容迅速搞
定小朋友，大家对他由陌生
到喜欢。林志颖心情大好，
干脆从台上走下，到小朋友
们面前表演跳劲舞，孩子们
跟着模仿起来，而林志颖的
健美身材又让几名年轻女

性尖叫连连。
出道十几年的林志颖

已经成为了娱乐圈的前辈，
“我每次听到有人说‘从小
听着你的歌长大’时，我就
感觉自己老了。其实我的年
纪不算大，出道太早才给人

这样的错觉。”不过他对自
己的“不老脸”也很郁闷，
“我刚出道时走青春阳光路
线，现在发生了很多变化，
为人处世都成熟了很多，但
这张不变的脸蛋，让我无论
怎么扮成熟都达不到最好

的效果。”重新复出后，虽然
事业不及刚出道时那般红
火，但小志表示，面对新人
自己不会有落差感，而且自
己的辉煌时期还没有到。
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